



11 Pièces

602 m²

Réf. 7528606

1 790 000 €

Senas

Maison à vendre (13560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quinze minutes d'Eygalières, au cœur d'un magnifique parc paysager, ce mas de caractère de 390m² vous charmera par son authenticité et son calme absolu. La propriété d'environ 3 hectares se compose de plusieurs parcelles fleuries et arborées dont une oliveraie, un champ de lavandes, des amandiers ainsi que nombreux arbres fruitiers. A l'extérieur, de nombreuses terrasses, une piscine, un terrain de tennis éclairé, un pool-house avec douche et WC, une cuisine d'été, un sauna, un terrain de pétanque, une serre, un double garage, une cave à vin et plusieurs remises complètent la propriété. Le mas ...

Fifteen minutes from Eygalieres, in the heart of a magnificent landscaped park, this 390 sqm farmhouse oozing with character will charm you by its authenticity and peace and quiet. The 3-hectare property includes several plots planted with flowers and trees including an olive grove, a field of lavender, almond trees and many fruit trees. This property also includes many terraces, a swimming pool, a lighted tennis court, a pool-house with a shower and a toilet, a summer kitchen, a sauna, a pétanque court, a soccer field, a greenhouse, a wine cellar, a double garage, a wine cellar and several ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

